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令和４年 第７回 帯広市議会（定例会） 

議案に対する大綱質疑 並びに 一般質問 発言通告要旨一覧
 

▼令和４▼令和４▼令和４▼令和４年年年年１２１２１２１２月月月月８８８８日（日（日（日（木木木木））））    

 

 

① ２３ 番 

大竹口 武 光 議員 

  （公 明：一問一答） 

１ 教育行政について 

（１） 学校保健の現状と課題 

（２） 特別支援教育の現状と課題 

（３） 一人ひとりに応じた教育の充実 

２ 子育て行政について 

（１） 子育てしやすいまちづくり 

（２） 子育て支援の現状と課題 

（３） 妊婦・子育て家庭への支援策 

３ 環境行政について 

（１） 小型家電リサイクルの現状と課題 

（２） 現状推移と回収実績 

（３） 環境省の再資源化倍増の方針 

（４） 市の取組みの方向性と具体策 

 

 

② ７ 番 

鬼 塚 英 喜 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 第８波 

に備えて 

（１） 感染症の現状とその対策 

（２） 北海道陽性者登録センター設置後の 

状況と課題 

２ コロナ禍の地域資源を活かした観光振興 

（１） 市の令和４年度上半期の観光の現状 

と成果 

（２） 全国旅行支援における観光の現状と 

市の考え 

（３） 市の外国人旅行者の取込みと体験 

型・市民参加型の観光振興 
 
 
 

 

３ 地域防災について 

（１） 防災関係機関との連携と家族支援 

 

 

③ ２７ 番 

稲 葉 典 昭 議員 

  （共 産：一問一答） 

～市長の政治姿勢～ 

新型コロナウイルス感染症 ビフォア、ウ

ィズ＆ポスト～パート９ ～長引く新型コロ

ナと物価高騰から暮らしと地域経済を立て直

すために 

１ 直面する課題と予算編成方針 

（１） 市民の暮らしと地域経済の現状 

（２） コロナ禍と物価高騰のもとでの予算 

編成方針の特徴 

２ 新型コロナへの対応と物価高騰、市民の 

暮らし 

（１） 繰り返す感染拡大と感染抑制への課 

   題 

（２） 長引く新型コロナと物価高騰で傷ん 

だ暮らしと営業への支援と補償を 

３ 脱炭素と貧困・格差是正が実現する地域 

経済の持続可能な成長を 
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④ ５ 番 

林   佳奈子 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ ばんえい競馬の運営について 

（１） これまでの成果 

（２） 基金の運用 

（３） ばんえい競馬と文化・観光振興 

（４） 安定運営に向けた課題 

２ 保育所再編について 

（１） 保育環境の課題 

（２） 今後の再編計画 

３ 物価高克服・経済再生について 

（１） 生活者・事業者支援 

（２） 多様な働き方の推進 

 

 

⑤ １２ 番 

今 野 祐 子 議員 

  （公 明：一問一答） 

１ がん対策について 

（１） 子宮頸がんの現状と課題 

（２） がん患者のケア 

２ 生涯学習について 

（１） 市の事業内容の現状 

（２） 市の生涯学習への支援の状況 

３ 子どもの健康と支援策 

（１） 子どもの医療費助成の現状と課題 

（２） 子どもの医療費の助成拡大 

４ お悔やみ窓口について 

（１） お悔やみ後の手続きの考え方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼令和４年１２月９日（金）▼令和４年１２月９日（金）▼令和４年１２月９日（金）▼令和４年１２月９日（金）    

 

 

⑥ １８ 番 

杉 野 智 美 議員 

  （共 産：一括方式） 

１ 子どもの最善の利益を－障害のある子 

どもと家族への支援 

（１） 障害のある子どもたちと家族の現状 

（２） 子どもの発達支援の役割は 

（３） 子どもの発達相談の現状と課題 

（４） 地域の中核的な役割をはたす発達支 

援センターの充実を 

２ コロナ危機で住民の命と暮らしを守る自 

治体職員の役割 

（１） コロナ禍の自治体職員の働き方 

（２） 会計年度任用職員 

（３） ケースワーカーの定数配置 

 

 

⑦ ２４ 番 

大 塚   徹 議員 

  （市 政：一問一答） 

１ 市長の政治姿勢～市民は今一番何を望ん 

でいるのか～ 

（１） 新型コロナウイルス対策 

（２） 除雪対策 

（３） 中心市街地活性化対策 

２ 地域コミュニティの希薄化について

（１） 市の現状 

（２） 他都市の先進事例考察 

（３） 今後の対策 

３ ゼロカーボン政策について 

（１） 宣言後の市の対応 

（２） 具体的対策の方向性 
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⑧ ２ 番 

佐々木 直 美 議員 

  （立 憲：一問一答） 

１ 物流2024年問題について 

（１） 物流需要の高まり 

（２） 働き方改革５年猶予の意味 

（３） 2024年問題とは 

（４） 地方都市に求められること 

２ 再犯防止推進計画のいらない社会へ 

（１） 犯罪の傾向 

（２） 再犯防止推進計画の必要性 

（３） 少年犯罪における個人特性と生活背 

   景 

（４） 未然に非行を防ぐ社会 

（５） 受け止められる社会 

 

 

⑨ １４ 番 

大和田 三 朗 議員 

  （自 民：一括方式） 

１ ライフステージに応じた歯・口の健康に 

ついて 

（１） 歯科衛生士不足問題、対策 

（２） 歯科技工士不足問題、対策 

（３） 今後の課題、考え方 

２ 市役所窓口業務の効率化について 

（１） 窓口業務の現状と課題 

（２） “書かない窓口”、“ワンストップ 

窓口” 

（３） 今後の市民サービス、利便性の向上 

（４） 市職員の働き方改革、業務の効率化 

（５） 今後の新たな窓口システムの導入の 

考え方 

 

 

 

 

 

 

⑩ １７ 番 

西 本 嘉 伸 議員 

  （市 政：一問一答） 

１ 再生可能エネルギーと市民生活について 

（１） 再生可能エネルギーの取組み 

（２） 住宅に併設される太陽光発電施設の 

設置基準 

（３） 太陽光発電施設と市の関わり 

２ 次世代物流システムの構築と工業団地開 

発・企業立地の将来展望 

（１） 工業団地の帯広圏内の連携 

（２） 西19条北工業団地の開発状況 

（３） 帯広川西インターチェンジ周辺の物 

流団地開発に向けて 

 

▼令和４年１２月１２日（月）▼令和４年１２月１２日（月）▼令和４年１２月１２日（月）▼令和４年１２月１２日（月）    

 

 

⑪ ２５ 番 

横 山 明 美 議員 

  （市 政：一問一答） 

１ 市長の政治姿勢 

（１） 「食の備蓄・物流拠点おびひろ」構 

   想 

２ 農業振興について 

（１） 農業資材の高騰対策 

（２） 農家労働対策 

（３） 土地基盤整備 

（４） 鳥獣被害対策 

３ 水道の安定給水について 

（１） 農村部の水道の安定供給 

（２） 水道事業の一部民間委託 

４ 小中学校におけるスポーツの振興につい 

 て 

（１） 学童、中学の女子野球の実態 

 

 

 



- 4 - 

 

⑫ ９ 番 

菊 地 ル ツ 議員 

  （立 憲：一問一答） 

１ 人権が守られるおびひろ～いつでも誰も 

が幸せに～ 

（１） まちづくりは誰のもの 

（２） 多様性・市民の中のマイノリティ 

（３） 改正障害者差別解消法に伴う合理的 

配慮 

（４） 支える人を支える・つなぐ 

（５） 人権を守るために 

 

 

⑬ ３ 番 

椎 名   成 議員 

  （公 明：一問一答） 

１ 学校教育における子どもの心のサポート 

について 

（１） 子どもたちに寄り添う体制づくり 

（２） 不登校支援 

（３） ことばの教室のあり方 

２ 重層的支援体制整備事業について 

（１） 地域における複雑な相談支援の現状 

と課題 

（２） 今後の方向性 

３ コロナ禍における市民生活・地域経済の 

現状 

（１） 地域経済の課題 

（２） 市民生活における課題 

（３） 町内における課題 

 

 

⑭ １５ 番 

木 幡 裕 之 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ 中心市街地活性化について 

（１） 中心市街地活性化とは 

（２） ウィズコロナと中心街の現状 

（３） 中心地区商店街の現状 

（４） 帯広三大まつりからみる中心街 

（５） 駅周辺の整備とは 

 

⑮ ６ 番 

小 椋 則 幸 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ 安全・安心で快適に暮らせるまちについ 

 て 

（１） 災害時の情報発信、連絡体制の整備 

（２） 国民保護計画（警報の伝達） 

（３） 日米共同訓練 

２ 健康づくりの推進について 

（１） 各種検診の受診状況と健康指導推進 

の考え方 

（２） 健康づくり推進の考え方 

３ スポーツの振興について 

（１） 地域スポーツ推進事業 

（２） 十勝大平原クロスカントリースキー 

大会 

 

▼令和４年１２月１３日（火）▼令和４年１２月１３日（火）▼令和４年１２月１３日（火）▼令和４年１２月１３日（火）    

 

 

⑯ ４ 番 

上 野 庸 介 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ 子ども子育て支援について 

（１） こども基本法及びこども家庭庁の創

設と帯広市の取組み 

（２） 子育てと家庭環境 

（３） 保育施設の現状と課題 

（４） 子育てしやすい街とは 

２ 学校教育の課題について 

（１） コロナ禍への対応 

（２） 義務教育学校の現状と今後 

（３） 学校給食（おいしい給食プロジェク 

ト） 
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⑰ ８ 番 

大 平 亮 介 議員 

  （共 産：一括方式） 

１ 子どもの貧困対策について 

（１） 子どもの貧困の実態 

（２） 学校給食の無償化 

（３） 就学援助の現状と課題 

（４） 離婚後の養育費問題 

２ 聞こえのバリアフリーについて 

（１） 加齢性難聴に伴う困難 

（２） 生涯学習における聞こえのバリアフ 

リー 

 

 

⑱ １１ 番 

清 水 隆 吉 議員 

  （開 政：一問一答） 

１ 未来を信じる帯広について 

（１） 中心市街地の活性化 

（２） 可能性への投資 

（３） 自殺対策 

２ 学校教育について 

（１） 黙食の緩和 

（２） ＩＣＴ教育 

（３） 携帯電話の持ち込み 

（４） 部活動の今後 

３ 市長の広報・広聴について 

（１） 情報発信の姿勢 

（２） Don't think! Feel.～考えるな！感 

じろ。～ 

 

 
⑲ ２２ 番 

清 水 誠 一 議員 

  （自 民：一問一答） 

１ 新中間処理施設について 

（１） 基本構想及び基本計画までの経過 

（２） 事業方式決定経過 

 

 

⑳ ２０ 番 

鈴 木 正 孝 議員 

  （無所属：一問一答） 

１ 2030北海道・札幌オリンピック・パラリ 

ンピックについて 

（１） 誘致活動の状況 

（２） 誘致のメリット 

（３） オーバルの観客席問題 

（４） 今後の誘致活動の方向性 

２ スポーツ施設の老朽化とその対策につい 

 て 

（１） 老朽化の現状 

（２） 競技種目の多様化とスポーツ人口の 

推移 

（３） 競技スポーツと生涯スポーツ 

（４） スポーツの将来方向 

３ 2022フードバレーとかちマラソンについ 

て 

（１） コロナ禍における開催 

（２） 今年の参加者の評価（声） 

（３） 今後の工夫 

４ 指定避難所の強靱化と脱炭素化について 

（１） 帯広市の防災対策 

（２） 指定避難所の強靱化と脱炭素化 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

-------------------------------------- 

（会派名） 

自民：自由民主党帯広市議団 

立憲：立憲民主・市民連合 

市政：市政会 

公明：公明党 

共産：日本共産党帯広市議会議員団 

開政：開政会 

 


